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こんにちは。 

本日は「会長の挨拶」についてお話しします。ロータリークラブの会長

に就任する前年の秋ごろから会長になるための勉強会（？）ラーニング、

PETS（研修セミナー、presidents-erect training seminar）地区研修協

議会等が行われます。そこでは会長の心構え始め、すべきことの教育があ

ります。その中では例会時における会長の挨拶についても指導があります。

例会に相応しい内容であり、会員がロータリアンであることを意識する時

間を提供しましょう…と。例えば…月の第１例会ではその月のテーマ、第

２例会ではロータリーの友、ガバナー月信から抜粋、第３例会では自身の

奉仕活動や共感した奉仕活動、第４例会では地域のトピックス…。そして

あまり好ましくないこととしては、今日は何の日とか、身の上話とか。い

ろいろ制約はあるようですが、私は面倒くさがりで、挨拶をするために勉

強は極力しませ

ん。過去の会長からは「どうせみんな挨拶なんて聞い

てないから」とも言われています。この１年、私なり

に自由に皆さんに挨拶をしたいと思っています。禁断

の身の上話とか、ネタがないときは花言葉とか。もし

かしたら諸先輩方々からご指導が入ることと思いま

すが、どうぞよろしくお願いします。 

本日の卓話は、会員である高坂さんによるロータリ

ー国際大会の報告です。大会開催直前に大きな問題が

起きました。もしかしたらその辺の裏話が聞けるかも

しれません。ご期待ください。 

 

 
 

出席率 97.83％ 
 
 
 
阿曽 晋君：新潟日報の「大の里関横綱昇進お祝い
特集」に高田ロータリークラブの多くのメンバー
から協賛していただいたことに感謝して。 

 

 
 
親睦委員会：納涼会のお知らせ 
 
 
 
配付物：週報№2 
 
 
 

広報･会報･雑誌委員会： 

齋藤尚明 小池猛紀 川上裕一 阿曽 晋 

（熊田僚己・杉田貴子） 

第3回例会 7月 18日(金) №3 
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 今年度の国際大会は、6 月 21～25 日にかけてカナダ/カルガリーにて
開催され、当クラ
ブからは髙坂会員
が参加されました。 
本日、参加報告と
してお話をお聞き
しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

髙坂光一君 
 

 

    

                

                                     

                   

                              
                             

               

               

                                                    

                                             
                                        

       

           
             

              
        

          


